
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os damos 
la más calurosa y fraternal 
bienvenida.                                                        

 

 

CONDOLENCIAS Y ENFERMOS 
Nuestra hermana Elcira perdió 
hace dos semanas a su madre 
en Chile. Deseamos expresarle 
nuestras condolencias y más 
profundo cariño. 

Nuestras hermanas 
Maricarmen Bernabéu y 
Margarita Feliubadaló ya están 
en casa recuperándose. 

CLAUSURAS E. DOMINICALES 

El próximo domingo 17 de junio 
ya no habrá escuelas 
dominicales. Tendremos la 
clausura en el culto con la 
intervención de la coral. Una vez 
finalizado el culto tendremos 
nuestra comida de iglesia. 

CAMPAÑAS EVANGELISTICAS  
En los taquillones tenéis 
diferentes folletos sobre 

campañas evangelísticas que 
tendrán lugar este verano, para 
los que estéis interesados. 

CONCIERTO TEXAS MOSAIX                                  
Para todos los que queráis 
colaborar con el concierto de 
MOSAIX TEXAS del próximo 2 de 
julio, ya sea como voluntarios 
para ayudar con la instalación o 
para reparto de propaganda, así 
como para hablar con la gente, 
poneros en contacto con 
Marcos. 

CORO GOSPEL LA REFORMA    
El próximo sábado 16 de junio 
a las 19:00h en el Gran Teatro 
de Elche cantará el Coro Góspel 
de la Reforma. La entrada es 
gratuita pero el aforo es 
limitado. 

SERVICIO DOMINICAL  

JUNIO 2018 

 

Puerta: Luís       

Ofrenda: Juan Andrés y María 
Segalés, Carlos Durán y Emilita, 
Marcos y Miriam. 

DOMINGO 10 de Junio 2018                                     [BOLETÍN Nº23/2018]  

 

BOLETÍNPIEBA 
 

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante 
965207191 Pastor: José Luís Castro López    

ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Encuentros de Oración 
Domingos 
11:00 Estudios Bíblicos 

12:00 Celebraciones de la Fe 
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Si hiciésemos una encuesta entre 
creyentes sobre cuál es la clave de 
una vida cristiana fructífera a largo 
plazo, seguro que nos encontraríamos 
con diversas respuestas.  

Algunos apuntarían a la necesidad de 
volver a la oración y a la lectura 
devocional de la Biblia como la clave 
de una vida fructífera. Otros, 
enfatizarían el aspecto moral, 
apartarse de los pecados de la carne, 
muy centrados en los temas de la 
sexualidad, familia, aborto o 
matrimonios homosexuales. También 
estarían los que pondrían el acento en 
el poder del Espíritu, llamándonos a 
experimentar un segundo bautismo 
con manifestaciones sobrenaturales. 
Por último, estarían los llamados neo-
fundamentalistas, que nos exhortan a 
hacer una lectura literalista y 
historicista de la Biblia, desde el 
Génesis hasta el Apocalipsis, como la 
clave de la sana doctrina y por tanto 
de la fe verdadera. 

En todas y cada una de las repuestas 
hay parte de verdad, aunque la verdad 
no se reduce solo a cada una de ellas. 
Es cierto que la vida de fe se alimenta 
de la oración y la lectura devocional 
de la Biblia, pero ha de ir más allá, 
porque hay exigencias de la fe que 
demandan una manera de ser y un 
estilo de vida. Lo que nos lleva al 
compromiso ético, que no se puede 

únicamente circunscribir a una visión 
de la sexualidad y de la familia, y 
pasar de las grandes tragedias de la 
humanidad como la pobreza, 
corrupción, explotación, guerras o el 
desastre ecológico. También hemos 
de reconocer que cada vez es más 
pobre nuestra experiencia del Espíritu, 
pero eso no se solventa con saltos al 
vacío y vuelta a la irracionalidad, sino 
con la manifestación del Espíritu a 
través de vidas cambiadas que 
muestran su fruto. Por último, no creo 
que una lectura literalista y 
historicista de la Biblia, aunque toda 
opinión ha de ser respetable, nos haga 
mejores cristianos, ni tampoco nos 
muestre mejor, creo yo, la verdad de 
Dios, ya que ésta se ve enriquecida a 
través de los géneros literarios, la 
imágenes del lenguaje, las metáforas, 
las parábolas, y lo que siempre se 
llamó la revelación progresiva de la 
Escritura, que culminó con la 
revelación de Jesús. 

Jesús nos dice que lo que nos hace 
experimentar una vida de fe fructífera 
es permanecer en él. Porque solo así 
podremos llevar mucho fruto. 
Permanecer en Jesús es lo que nos 
permite conocerle, amarle, desear 
estar con él, lo que nos lleva a la 
oración y a amar su Palabra como 
fuente de conocimiento verdadero.                      
        Continua en la siguiente pág. 

Permanecer en Jesús (Jn. 1:8) 

José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

Demos gracias al Señor porque nuestras hermanas Maricarmen 

Bernabeu y Margarita Feliubadaló ya están en casa, sigamos 

orando por su recuperación. Así como por el resto de enfermos y 

mayores de la iglesia. 

 

Por nuestros hermanos que necesitan de trabajo. Que el Señor les 

provea de todo aquello que necesitan, sobre todo aquellos que 

han venido de otros países. 

 

Por los jóvenes y adolescentes, por el tiempo de exámenes que se 

avecina, que estudien fuerte y aprovechen sus estudios como 

parte de su testimonio personal. 

 

Por el testimonio que durante estos días se dará tanto en Elche como 

en Alicante, que el Señor vaya preparando los corazones de 

aquellos que oirán el evangelio.  

Permanecer en él es lo que nos lleva 
a querer vivir como él, a que nuestro 
comportamiento ético cambie, pero 
no por normas o códigos éticos, 
normalmente interesados, sino 
porque él nos hace ver a nuestro 
prójimo con otros ojos, más allá de 
convencionalismos morales.  

Permanecer en él nos ha de llevar a 
experimentar su Espíritu de una 
forma única, no a través de 
manifestaciones incontroladas, sino 
como en él, a través de vidas 

cambiadas. Permanecer en él nos ha 
de llevar a leer toda la Escritura como 
Jesús les enseñó a los discípulos de 
Emaús, a descubrir en ellas todo lo 
que nos habla de él.  

Ministerio de OraciónPIEBA 


